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Weiterstadt, den xx Mai 2020  

 

Anfrage zu der Mitteilung des ehrenamtlich Behindertenbeauftragten Peter 

Blättler und ehemaligen Vorsitzenden des Behindertenbeirates der Stadt 

Weiterstadt vom 26.2.2020 
 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

 

in der oben genannten Mitteilung weist Herr Blättler auf Barrieren hin, die seine, als auch 

die Arbeit des Behindertenbeirates insgesamt erschweren und ihn auch dazu bewogen 

haben, von dem Vorsitz des Beirates zurück zu treten. 

Wir bedauern dies sehr, weil wir Herrn Blätter als sehr kompetent und engagiert 

wahrgenommen haben und die Arbeit des Beirates an sich als auch die Umsetzung der UN 

Behinderten Resolution für Weiterstadt uns sehr am Herzen liegt. 

Die Mitteilung von Herrn Blättler ging an den Bürgermeister, den Magistrat und die 

Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung und wir als Fraktion der ALW nehmen die 

Mitteilung von Herrn Blättler sehr ernst und möchten hier auch auch in unserem eigenen 

Verhalten besser werden und die Zusammenhänge besser versehen.  

 
Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen 

 

1. Welche Maßnahmen hat der Magistrat ergriffen, um die angesprochen Barrieren zu 

beseitigen und die Zusammenarbeit allgemein mit dem Beirat zu verbessern? 
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2. Wurden Schulungen oder Informationsveranstaltungen für den Magistrat und die 

Verwaltung zu diesem sensiblen Thema durchgeführt? 

3. Wenn ja, bitten wir um die Anzahl der Personen, die daran teilgenommen haben und 

eine Aufstellung der Inhalte. 

4. Wenn nein, warum wurden keine Schulungen durchgeführt? 

5. Wurde das Schreiben von Herrn Blättler in einer Magistratssitzung thematisiert und 

besprochen? 

6. Wenn ja, wann fand diese Sitzung statt und was waren die Ergebnisse? 

7. Wenn nein, warum nicht? 

8. Führt die Verwaltung allgemein regelmäßig Schulungen oder 

Informationsveranstaltungen zum Thema Barrierefreiheit durch? 

9. Wenn ja, wann war diese letzte Schulung und welche Inhalte hatte diese?   

10. Wenn nein, warum wird so etwas nicht gemacht? 
 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Gunter Wächter 

Fraktionsvorsitzender 
 


